

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un programme "raisonnable et raisonné" pour Nathalie Garcia et son équipe

Grande bâche tirée sur un camion, tables dehors, Nathalie Garcia rappelle qu'il faut compter sur la liste "Un regard nouveau sur Carry-le-Rouet" dans la course aux municipales. Samedi, elle et son équipe ont ainsi mis le cap sur le Rouet.

Face aux riverains, la candidate, longtemps engagée dans le milieu associatif et aujourd'hui agent immobilier, a rappelé ses motivations. "Aujourd'hui je suis plus disponible et j'ai envie de jouer un rôle plus actif". A ses côtés, une équipe "forte de compétences et d'expériences acquises", sans étiquette politique. "Nous n'en avons pas besoin pour être acteur du développement économique, culturel et préserver la qualité de vie de chacun", insiste Nathalie Garcia qui prévoit de consulter les citoyens lors des grands projets. Elle l'avoue elle-même, le programme de l'équipe "n'est pas ambitieux mais avec des idées nouvelles, reprises d'ailleurs par d'autres candidats", sourit-elle.

Pas de parking souterrain au boulodrome mais un stationnement en alternance, des animations variées, un lien renforcé entre la Ville et les associations, la couverture de courts de ten-



Entourée de ses colistiers, Nathalie Garcia a évoqué ses projets au Rouet. /PHOTO AT

nis, sont autant d'engagements dans le programme. Mais avant d'évoquer les projets propres au Rouet, Luc Retail, le monsieur chiffres de l'équipe, a fait un premier état des lieux des finances de la commune. "On ne connaît la situation réelle qu'après les élections", mais l'ancien commissaire divisionnaire a fait ses calculs et épluché délibérations et comptes en Mairie. "Certes nous n'avons pas d'emprunt, mais nous avons anticipé les dépenses d'investissement sur les trois an-

nées à venir. Jusqu'en 2022 il n'y aura pas d'investissement car tout a été dépensé", soutient-il. Pour justifier ses propos, Luc Retail est revenu sur le projet de gymnase. "Au plus bas, il coûtera 7,5M d'e", avance-t-il, dénonçant un "dérapage budgétaire voté par les élus", malgré les subventions obtenues. "Ce sera très compliqué et on partira avec un sacré handicap", conclut-il. Pas de quoi entamer la détermination de l'équipe en cas de victoire. "Notre programme n'est

pas si complexe, il y a plein de choses de la vie courante à faire sans un investissement fort". "Un programme sain, réfléchi, réaliste car raisonnable et raisonné. C'est ça, un regard nouveau sur Carry", avance-t-il.

Quant au quartier du Rouet, il ne sera pas oublié. "C'est une des plus belles plages de la Côte bleue mais laissée à l'abandon, avoue Nathalie Garcia. Le but est d'entretenir la plage et de revoir les incohérences pour que la baie redevenue le diamant de la Côte bleue". En matière de sécurité, la candidate promet d'"augmenter les moyens humains et la vidéo-surveillance pour sécuriser la plage et le quartier". Elle annonce aussi la mise en place "d'un camion ambulancier pour permettre aux riverains de se sentir moins isolés et de pouvoir acheter, pain, journal et produits de première nécessité", sans prendre la voiture pour aller en centre-ville et souhaite amener une annexe de la Mairie en installant des permanences.

Une prochaine rencontre est prévue le 25 février à la salle Tournon (19h) avant une grande réunion publique programmée le 11 mars à 19h, salle du Grand bleu.

Alexandra THEZAN
MART 2020

La candidate Nathalie Garcia

Article du journal La Provence

Elections municipales



24 Février

2020

La Provence

Les Oursinades font le plein pour la der de la saison

Le quatrième et dernier dimanche de l'édition 2020 des Oursinades a fait le plein.

Le plein d'iode d'abord avec les coquillages et les oursins, mais aussi autour des crustacés et plats cuisinés avec des produits de la mer. Le plein de visiteurs ensuite avec des milliers de personnes qui ont ainsi participé, par un temps printanier voire quasi estival, à la fête de l'échinoderme et des fruits de mer. En résumé, une belle journée pour clore en beauté ce rendez-vous traditionnel avec un bain de soleil, un bain de foule et même un bain de mer pour quelques courageux!

Ce dimanche on roulait donc au pas dans Carry. Autour du port, on marchait également au pas et pour accéder aux stands, il fallait jouer des coudes mais c'est là toute l'ambiance des oursinades. Comme toujours, la fête était au rendez-vous sur les quais, autour des stands, des tables, sur les digues, sur la plage ainsi qu'aux terrasses des restaurants. Les poubelles servaient même de comptoirs pour certains gourmands. Populaire, chaleureuse et bon enfant, la fête a donc été une nouvelle fois une belle réussite. Les touristes venaient de partout en bus, en voiture ou en train, comme ce groupe originaire du Gard et de l'Hérault. *"On vient tous les ans ici, vous avez nos coquillages sur vos étals mais vos oursins sont bien meilleurs! C'est l'occasion de se retrouver*



La plage Fernandel a été prise d'assaut par les visiteurs. /PHOTOS J.-L.C.

entre amis et famille", commentait ce groupe d'amis. Un peu plus loin, une table de Nîmois enchantés: *"On a nos habitudes, c'est une tradition, chaque année on vient à Carry pour participer à cette journée de plaisir, de fous rires, de gourmandises et de bonheur simple"*.

Si l'édition 2020 a commencé sous le feu des projecteurs avec la mise sous quarantaine, au centre Vacancier de Carry, de Français rapatriés de Chine en raison du Coronavirus, cette



60^e édition restera comme une excellente cuvée. Avec trois dimanches ensoleillés sur quatre, des dizaines de milliers

de personnes sont ainsi venues dans la capitale de l'oursin, célébrer la mer et l'Oursinade, durant tout le mois.

Les Oursinades

Article du journal La Provence

Dernier dimanche ensoleillé



24 Février

2020

La Provence

Carry-le-rouet

- Réunion publique de René-Francis Carpentier qui présentera son programme jeudi 5 mars à 19h salle du Grand Bleu.

- Réunion publique de Nathalie Garcia, mardi 25 février à 19h, salle Tournon.

- Réunion publique de Jean-Christophe Trapy, mercredi 11 mars, à 18 h 30, espace Tournon (Quartier La Plaine).

Réunions publiques

Article du journal La Provence

Elections municipales



25 Février

2020

La Provence

HANDBALL COUPE DE FRANCE RÉGIONALE

Fin de l'aventure pour le HB Côte Bleue

La déception est encore là pour le HBCB, 48 heures après la fin de l'aventure en coupe de France régionale marquée par la première défaite de la saison face à Avignon (N3) en seizièmes de finale (29-26).

Parmi les quatre équipes présentes dimanche à Saint-Martin de Crau, c'est le BTP Nice qui a validé son billet pour les quarts de finale. Mais cela n'enlèvera rien la performance réalisée par les féminines qui n'avaient battu que des équipes du niveau supérieur pour en arriver à ce niveau.

Tant pis, ce n'est pas passé dimanche après-midi pour une équipe qui a sans doute ressenti, un peu plus que d'habitude, la pression de l'événement. *"Il ne nous a pas manqué grand-chose. Je suis convaincu que nous étions sans doute intrinsèquement supérieurs à Avignon, mais nous sommes un peu passés à côté. C'est dommage car cette aventure a mobilisé beaucoup d'énergie mais les filles peuvent être fières d'elles"*, reconnaît le président Vincent Rivière.

Une élimination qui met un peu plus en valeur le parcours réalisé, il y a deux ans, lorsque cette équipe féminine était revenue en vainqueur de Bercy.

Rien n'est simple et la dépense d'énergie est majeure à chaque tour. La mission proposée aux filles dimanche était dantesque, surtout en jouant à 14h et un éventuel 8^e de finale à 17h30, mais il demeure beau-

coup de points positifs. *"Il faut aussi se rendre compte de l'engagement autour de cette équipe féminine. Les filles fédèrent beaucoup autour d'elles. Il n'y a qu'à voir les supporters qui étaient nombreux à Saint-Martin. Nous avons même un tifo, quelque chose qui n'existe pas ou peu dans le monde du hand"*, reprend enthousiaste le président du HBCB.

Objectif Nationale 3

Dimanche, il a manqué peut-être l'habitude de mailloter week-end après week-end. Celle de gérer une rencontre équilibrée comme cela fut encore le cas à la pause (12-11) car cette saison, le HBCB en PN, c'est 10 matches, 10 victoires.

La montée en N3 qui serait historique reste l'objectif majeur. Elle est en ligne de mire mais rien n'est acquis d'autant plus que Miramas s'annonce comme le plus sérieux rival.

Victorieuses (28-26) à Ensues, Jennifer Pierre et les siennes devront sortir le grand jeu le 21 mars prochain pour résister à une équipe, très solide, qui n'a d'ailleurs perdu que d'un but son seizième de finale face à Nice et cédé que face au HBCB cette saison en championnat.

C'est aussi cela le sport. Les raisons de rebondir -- surtout lorsque l'on parle de handball -- sont nombreuses pour des filles qui n'ont peut-être pas vécu leur plus belle émotion cette saison.

Renaud BLAISE



Objectif accession en N3 pour le HBCB.

/PHOTO DR



25 Février

2020

Handball Côte Bleue

Article du journal La Provence

Fin de l'aventure Coupe de France

La Provence

Carry voile, amarres larguées et adhérents récompensés

Naviguer est aussi un loisir d'hiver à Carry Voile : en décembre dernier, la dernière régata de la saison avait fait recette. Et récemment dans ses locaux, il a fallu pousser les murs et vite requérir des chaises dans tout l'espace Roger Grange pour permettre à tous (pas loin d'une centaine) d'assister à une assemblée générale annuelle bien ficelée.

L'assistance en a d'abord pris plein les yeux avec un défilé superbe des belles images 2019, souvenirs en mer des plaisanciers de l'association à la manœuvre, façon Les Copains (d') à bord. Côte Bleue, Calanques, îles du Frioul, Corse, Porquerolles, Minorque... on a un peu mieux compris ce qui liait les voileux carryens entre eux.

En présence notamment du député Eric Diard, de la candidate aux municipales Nathalie Garcia, ainsi que de nombreux responsables d'association, le président Patrick Laneyrie a d'abord joué les passeurs de plats pour les autres membres du comité directeur, qui y sont allés de leurs bilans et perspectives dans leur domaine respectif au sein du club.



L'assemblée générale a rassemblé une centaine de personnes à l'espace Roger Grange. / PHOTO J.-F.B.

Jean-Pierre, secrétaire, responsable du site internet (www.carryvoile.fr), des affiches et de l'administration, Thierry, secrétaire adjoint en charge des adhésions et des relations avec la Fédération Française de Voile, Sabine, respon-

sable de la promotion et de la communication, Gérard, vice-Président, responsable des sorties loisirs et sportives, et Jean-Jacques, en charge de la formation et de la maintenance d'Ole, le voilier du club se sont succédé avec clarté et

humilité.

Après le rapport moral de l'association, et le rapport financier d'Olivier le trésorier, le mot de la fin est revenu au président Laneyrie, invitant à "garder intactes nos valeurs, avec sérieux et humilité. L'esprit d'entraide, la convivialité, le souci de l'entraide, de bénévolat sont notre marque de fabrique, et doivent le rester."

Un engagement total, souligné par Eric Diard, qui a salué avec enthousiasme "le sérieux, la rigueur, le professionnalisme de tous. Ce qui n'exclut pas l'entraide, l'ouverture, et cet esprit d'entraide conviviale qui vous rend uniques."

Il était temps de passer aux Oscars du club, récompensant le meilleur(e) équipier(e), et meilleur(e) participant propriétaire de bateau qui, au bout du compte, sont sortis vainqueurs de la petite dizaine de régates organisées l'an dernier.

Quelques primés, mais il n'y eut que des vainqueurs à la troisième mi-temps galette des rois-champagne, qui a couronné quelques rois et reines des mers pour un soir, dont certains ont carrément largué les amarres ce soir-là.

Association Carry Voile

Article du journal La Provence

Assemblée générale



28 Février

2020

La Provence

Du clavecin pour les moments musicaux



Les Moments musicaux de Carry ont accueilli la claveciniste Christine Lecoin pour un beau récital.

/ PHOTO J.-L.C.

Les Moments musicaux de Carry (MMC) ont eu le plaisir d'accueillir la claveciniste Christine Lecoin pour un récital dans la salle du Grand bleu, désormais lieu d'accueil des concerts, organisés depuis presque vingt ans par cette association.

Beaucoup de spectateurs ont ainsi pu découvrir les sonorités de cet instrument que Christine réussit, avec beaucoup de talent, à faire apprécier à son auditoire, ainsi qu'un répertoire peu connu des mélomanes (en dehors des spécialistes du répertoire du clavecin) avec des œuvres de Jean-Baptiste An-

toine Forqueray et Joseph-Nicolas Pancrace Royer.

Le public a fait un accueil particulièrement chaleureux à cette artiste attachante.

Prochain concert mardi 10 mars à 20h, à la salle du Grand bleu, concert en trio Da-Min Kim, au violon; Vladik Polionov au piano; et Xavier Chatillon au violoncelle.

Œuvres de Shubert et Chausson, billets en vente une demi-heure avant le début du concert. Tarif général 17€, 8€/tarif réduit (étudiants jusqu'à 25 ans). Renseignements et réservations au ☎ 06 61 43 49 39 ou ☎ 06 74 25 19 30.

Concert des Moments Musicaux

Article du journal La Provence

Musique & Culture



29 Février

2020

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Précision : plusieurs restaurants ouverts au Rouet.** Une erreur s'est glissée dans notre article paru le 25 février, concernant la nouvelle pizzeria à Carry. Contrairement à ce que nous avons écrit, plusieurs commerces sont ouverts l'hiver dans le quartier du Rouet et offrent donc un choix pour se restaurer. On peut par exemple faire une pause gourmande au Jean Bart ou encore manger un bout au Petit creux.



29 Février
2020

Erratum

Article du journal La Provence

Restauration à la plage du Rouet

La Provence

FCCB : montée en puissance à confirmer

**FC BALAGNE (13)
FC CÔTE BLEUE (9)**

17^e journée.

A 14h30, stade Jacques Ambrogi.

Arbitre : M. Perpina assisté de MM Bousson et Gauthier.

FC Côte Bleue : Boukhit, Baudart (g) - Bandé, Mendes, Moulin, Issimaila, Cesco, Diampo, Benramdane, Dali Amar, Djaballah, Pin, Lasfar, Gbizié, Sekou, El Haci. **Entraîneur :** Momo Sadani.

Deux semaines après son brillant succès à domicile sur Lucciana (2-0), un caduc du groupe Méditerranée, le FC Côte Bleue reste à l'heure corse. Il se déplace cette fois dans le nord de l'île, à Balagne, un adversaire *a priori* de moindre calibre puisque avant-dernier du groupe avec 11 points seulement et trois victoires au compteur.

Le FCCB est en effet sur une pente ascendante avec 11 points pris sur 15 depuis la reprise (3 victoires, 2 nuls). Il est enfin sorti d'une 11^e place qu'il occupait depuis de (trop) longues semaines.

Aujourd'hui 8^e ex-aequo avec Cannes (qu'il recevra début mai), il ne se trouve en réalité qu'à 2 petits points seulement du top 5 et un calendrier plutôt favorable avec Balagne cet après-midi et un prochain match à domicile face à Gémenos, un autre mal classé. Et les derniers résultats de l'équipe corse ces dernières semaines



Natanaël Pin et ses partenaires sont en nets progrès avant de se rendre en Balagne cet après-midi.

/PHOTO LP

ne plaignent pas en sa faveur. Un programme à venir qui ne réjouit pas pour autant Nathanaël Pin, auteur du but victorieux et d'une partie remarquable contre Lucciana. " En dépit du classement de Ba-

lagne, je pense que ce sera un match plus difficile que contre Lucciana. Une équipe en mauvaise posture est toujours plus dure à manoeuvrer, à plus forte raison chez elle. Et puis, il faut se souvenir qu'au match aller,

ils nous avaient tenu en échec (1-1), au terme d'une confrontation que nous aurions dû gagner néanmoins". Il faut dire aussi que le championnat n'était qu'à sa 5^e journée et que Côte Bleue venait d'essuyer un cuisant revers à Lucciana (6-2), sans doute la seule rencontre où les hommes de Momo Sadani étaient passés à côté de leur sujet.

Pin : "Les gars se trouvent plus facilement"

"Le groupe comprenait aussi de nombreux nouveaux joueurs et il a fallu du temps pour que la mayonnaise prenne. Aujourd'hui cela va beaucoup mieux, les gars se trouvent plus facilement. L'équipe est en progrès et les résultats sont là, grâce au travail réalisé sous la conduite de Momo Sadani, un coach que je connaissais déjà quand j'étais à Hyères, qui souhaitait ma venue depuis un moment déjà lorsque j'étais aussi à Gémenos. Mais cela n'a pu se concrétiser que cette saison. Commençons donc par gagner à Balagne avant de recevoir Gémenos, un adversaire particulier pour moi et qui sera tout aussi difficile que Balagne."

En l'emportant cet après-midi, le FCCB se rapprocherait un peu de la première moitié du tableau.

Francis MARTINEZ

Football Club Côte Bleue

Article du journal La Provence

Match contre le FC Balagne

29 Février

2020

La Provence

Le FC Côte Bleue a eu les opportunités

**FC BALAGNE 1
FC CÔTE BLEUE 1**

Stade Jacques Ambrogi.

Mi-temps : 1-1.

Arbitre : M. Perpinan assisté de MM. Bousson et Gauthier

Buts - Balagne : Raoul (20).

FCCB : Dali Amar (45'+1).

Avertissements - Balagne : Akanni (49), Raoul (63). **FCCB :** Moulin (41), Benramdane (44).

FC Balagne : Botello, Aankour, Tein Padom, Vittini, Sodini (Pomponi, 36 puis A. Akanni, 81), Valéry, Raoul, Akanni, Gaffory (Dos Santos, 90), Portillo, Jendoubi.

Entraîneur : Bianconi.

Côte Bleue : Boukhit, Cesco, Mendes Correia, Bandé, Moulin, Diampo, Pin, Benramdane, Gbizie (Djaballah, 70), Dali Amar, Lasfar.

Entraîneur : Sadani.

Face à une équipe balanine dos au mur et accrocheuse, les hommes de Mohamed Sadani n'ont pas réussi à confirmer leur montée en puissance. Ils ont dû se contenter d'un partage des points mais restent invaincus depuis fin novembre.

Les Provençaux ont subi le début de match des Balanins. L'équipe corse débuta de la meilleure des façons. Tout d'abord Raoul débordait sur son aile et centrait pour Portillo qui frappait au-dessus (7).

Les joueurs de la Côte Bleue répliquaient (16) mais la tentative de Benramdane frôlait la lucarne. Les Corses gardaient la mainmise sur la rencontre. Ils allaient être récompensés en



Dali Amar avait égalisé juste avant la mi-temps mais le FCCB ne parviendra pas à forcer la décision. /PHOTO L.P.

ouvrant la marque (20) : Raoul, à la réception d'une transversale de Valéry, se jouait de son vis-à-vis et enroulait son ballon pour tromper Boukhit.

Les Balanins pouvaient savourer mais le FC Côte Bleue ne tardait pas à réagir. Botello, le dernier rempart balanin réalisait un arrêt réflexe superbe seul face à Gbizie (24). Il gardait la main chaude sur un tir

de Lasfar (29), puis une reprise de Benramdane (32) suite à un coup franc de Dali Amar.

La pression adverse était de plus en plus insistante. Dans le temps additionnel de la première période, les Balanins cédaient finalement.

L'insaisissable Lasfar centrait pour Dali Amar, qui piquait sa tête pour l'égalisation. Après la pause, Boukhit et les

siens gardaient le monopole du ballon. L'excellent Lasfar et le maître à jouer Dali Amar combinaient régulièrement pour mettre sur orbite Pin, mais Botello restait vigilant. Les Balanins procédaient en contres.

Les deux équipes se livraient sans compter

Sur l'un d'eux, Vittini remonta tout le terrain et relayait avec Raoul, mais sa tentative du plat du pied passait au-dessus. De l'autre côté, Dali Amar venait encore inquiéter Botello (58, 62) sans trouver le cadre.

À son tour, Tein Padom partait dans une chevauchée individuelle pour servir Pomponi, qui assurait mal la mire.

Bis repetita à la 70^e avec Jendoubi pour Pomponi, toujours hors cadre. Les deux équipes se livraient se compter en toute fin de match. Djaballah, tout juste entré en jeu, bien servi par Lasfar, obligeait Botello à une belle envolée (82) puis une frappe excentrée de ce même Djaballah échouait dans le petit filet.

De l'autre côté, à peine entré en jeu également, Dos Santos servait Raoul, qui butta sur Boukhit. Les deux équipes se séparaient finalement sur un match nul logique, mais un résultat qui ne fait pas les affaires balanines.

X.R.

Football Club Côte Bleue

Article du journal La Provence

Match contre le FC Balagne



1er mars

2020